



## ■ EDUCACIÓN

**El PSOE denuncia el retraso de la Junta en la convocatoria de ayudas a universitarios**

El portavoz de Universidad del Grupo Parlamentario Socialista, Fernando Pablos, denunció ayer en las Cortes el retraso en la convocatoria de ayudas económicas para alumnos universitarios de la Comunidad de la Consejería de Educación. Pablos recordó que es habitual que antes de finalizar octubre o como muy tarde el 2 de noviembre, la Junta convoque estas subvenciones. Además, el procurador salmantino recordó que la Administración regional ha suprimido las ayudas a la movilidad y el pasado curso redujo un 25% la cuantía para ambas ayudas.